





# 來年度は日本陸上軍

## //この夢實現//へ張切る州体育局



## 先づ日本訪問

### 七月旅立つ局長夫妻

先月飛鳥一行の退田に隠し、パナミア体育局長は監督を通じて来年度は日本陸上軍の招待をしたが、これに關して、祖國競技界の同様の実績古氏は先づその實現は大體可能であるとの私的通信を、同様の監督一名合計六名であるが、パナミア氏もこの報知に非常に大満足。何分来年のことで、まさか鬼が笑うとは云はなかつたが、早くも日伯兩軍の陣容を検討して来るべき日の熱誠に個へ、再びスポーツによる日伯關係の益々深結ぶることを予想し非常な期待をもつて聞んでいる(追記は前回抱負を語るべ局長)

## 教育と政治を結ぶ

### 村の學童へ新校舎

#### 市會を通過

尚國局長は夫婦仲伴來る七月、日本訪問をすることになつてゐるがこれに例の飛魚歌の際に計画したもので、ペドロ・アントニオ大尉は今八月日本で行われる日本水上競技大會へ是非とも出席するであらう

と、沿岸が不備で遠隔の學

校へ児童を徒歩で通わせる

ことの危険であることの理由で、二百五十八名の理由で、二百五十八名に據する學童が就學不能である事實が判明した。しかし、この調査は極めて困難地内でも僅一部について行なるものである。

田村案市議は深々市議に右

に實狀を聽取したところ

、交通便のないこ

と、沿岸が不備で遠隔の學

校へ児童を徒歩で通わせる

ことの危険であることの理由で、二百五十八名に據する學童が就學不能である事實が判明した。しかし、この調査は極めて困難地内でも僅一部について行なるものである。

田村案市議は深々市議に右

に實狀を聽取したところ

、交通便のないこ

と、沿岸が不備で遠隔の學

校へ児童を徒歩で通わせる

ことの危険であることの理由で、二百五十八名に據する學童が就學不能である事實が判明した。しかし、この調査は極めて困難地内でも僅一部について行

# NOTICIAS DO BRASIL

Diretor Responsável SANEMI HARADA

Diretor Adminis. e Proprietário SEISAKU KUROISHI

• Fundado em 1917

Redação, Administração e Oficina: Rua Heliotropos, 127 — Caixa Postal, 3148 — São Paulo

N.º 2.993

---

ANNO XXXIII

SÃO PAULO, Sexta-Feira 26 DE MAIO DE 1950

Circula às Segundas, Quartas e Sextas

# 万葉集 日本

万葉集を通じて観たる

# 日本上代の國民思想

卷之三

又  
一  
卷

水詳卷

藤田忠司(十一)

す。  
見る

三  
す

イ・ル・マ・レ・シ・ン・ブ・リ・シ・テ

移  
植

六  
攬

病根治

食療

治  
び  
書

女坐體 強力

除剤スルアタリーカセ！